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PROCÈS-VERBAL
Société des parents -Michaëlle-Jean  

Mercredi 17 novembre 2021

Présents : Sylvie Dassylva, Geneviève Therrien, Patrycja Twardecka, Heather Coleman, Marc 
Parisien, Ibrahim Karidio, Beiba Saleck, Christophe Nayet, Dorte Koster
Absents : Yannick Vienne, Jean-François Gauthier, Anthony Bertrand, et Sabelle Gueye, 
Jennifer Minsos.
Secrétaire :  Heather Coleman

1. Ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 20h24.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Marc, appuyé par Beiba et accepté à l’unanimité.

3. Lecture et adoption du procès verbal du 13 octobre 2021

- ajouter le nom de Véronique Wilson à la liste des noms à retirer des signataires à 
la banque.  

- L’adoption du PV corrigé est proposée avec le changement ci-haut proposée par 
Heather Coleman, appuyé par Ibrahim Karidio et acceptée à l’unanimité.

4. Rapport de la présidente 

Dorte a travaillé avec l’ancienne présidente Isabelle Gagnon pour assurer la transition de 
l’exécutif.  Elle a créé une liste de taches que nous allons garder pour les conseils futurs. Les 
changements avec AGLC ont été accomplis.  On a commencé les démarches pour changer la 
liste de signataires à la banque.  Nous devrions développer des archives pour notre société.

5. Rapport du trésorier 

Présenté par Geneviève.

Pas de chèques, donc pas de changement dans les comptes.
Compte Casino: 24 324,81$
Compte courant: 6 095,93$
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Vente de crème glacée artisanale gelato – le formulaire est prêt et nous pouvons lancer la 
campagne. 
Il faut lancer la publicité pour la Fondation Franco-albertaine. 
Notre compte Skip the Depot: 235,25$ avec 13 familles inscrites.  Relancer cette campagne en 
parlant de toutes les catégories de bouteilles, boites de jus etc. que les gens peuvent contribuer. 

6. Casino

À peu près la moitié des postes sont comblés; on devrait parler d’un programme d’échange 
de bénévoles avec Gabrielle-Roy.  Est-ce qu’on pourrait faire un tirage au sort pour 
encourager les gens à participer? Il faut faire attention parce que nous ne pouvons pas payer 
les bénévoles.  Il faut recruter les gens individuellement.

7. Demande de la direction

Sylvie Dassylva propose l’achat d’une douzaine d’ordinateurs Chrome Book, deux boitiers 
de rangement d’ordinateurs et une quinzaine de paires de raquettes – environ 14,000$.

Heather propose d’appuyer cette demande; Patrycja appuie; acceptée à l’unanimité.

8. Francothon

Sylvie a envoyé l’annonce du Francothon aux familles.  On ne veut pas trop épuiser les 
familles avec les annonces.

La priorité est le casino cette année.

Dorte propose de contribuer 2000$ à notre fonds de dotation à la Fondation Franco-
albertaine; appuyée par Beiba.  Acceptée. [Vote effectue par courriel].

9. Varia

Nous avons parlé d’intéresser le quartier à notre campagne Skip the Depot Nous 
continuerons cette discussion à la prochaine réunion.

10. Ajournement 

 Proposé par Marc Parisien à 21h17


